

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD INPRES PARE'-PARE'
Kelas / Semester : VI/Ganjil
Tema : 5.Wirusaha
Sub Tema : 2.Usaha Di Sekitarku
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, IPA, IPS
Pembelajaran ke : 1(Pertama)
Alokasi waktu : 1 x Pertemuan

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan membaca teks, siswa mampu mengidentifikasi jenis-jenis usaha yang ada dilingkungan sekitar.
2. Dengan mengamati gambar, dan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi dan mengklasifikasi benda magnetis dan nonmagnetis secara tepat dan benar.
3. Dengan membaca teks dan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi komponen, cara mengisi dan membuat teks daftar riwayat hidup secara benar dan lengkap.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran peserta didik.2. Kelas dilanjutkan dengan mengingatkan peserta didik untuk berdo'a sebelum memulai pembelajaran.3. Menyampaikan tujuan pembelajaran yang harus dicapai oleh peserta didik.	Disesuaikan
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa diminta mengamati gambar berbagai jenis usaha, yang terdapat pada buku.2. Setelah mengamati gambar, siswa diharapkan dapat menjelaskan tentang kegiatan wirusaha yang mereka amati.3. Siswa diminta menyebutkan usaha-usaha lain yang ada di sekitar tempat tinggal mereka.4. Siswa menuliskan manfaat apa saja yang mereka peroleh dari usaha-usaha tersebut.5. Siswa diminta menuliskan dan menjelaskan sumber daya dan peralatan yang digunakan dalam usaha-usaha tersebut berdasarkan gambar yang diamati sebelumnya.6. Siswa diminta menjelaskan apakah seluruh sumber daya dan peralatan yang digunakan hanya berasal dari dalam negeri dan peralatan yang didatangkan dari negara lain.7. Siswa diminta mengamati gambar benda-benda yang terdapat di buku.8. Siswa menuliskan prediksi mereka pada tabel yang terdapat di buku jika benda tersebut di dekatkan ke magnet.	

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
	9. Siswa diminta membaca tujuan percobaan, serta membaca alat dan bahan yang diperlukan untuk percobaan dan membuatnya berdasarkan hasil percobaan. 10. Siswa diminta untuk melakukan percobaan dengan berkelompok. 11. Guru kembali mempresentasikan percobaan dan mengevaluasi hasil percobaan siswa. 12. Guru menjelaskan secara singkat mengenai pengertian Daftar Riwayat Hidup. 13. Siswa diminta menuliskan sebanyak mungkin informasi penting tentang diri mereka dalam bentuk peta pikiran sebagai bahan untuk membuat datar riwayat hidup mereka. 14. Guru memberikan contoh daftar riwayat hidup. 15. Guru menugaskan kepada siswa untuk membuat daftar riwayat hidup.	
Kegiatan Penutup	1. Guru memberikan refleksi, penguatan dan kesimpulan 2. Peserta didik diberikan kesempatan berbicara /bertanya dan menambahkan informasi dari penyampain guru selama pembelajaran berlangsung. 3. Menyanyikan salah satu lagu daerah yang dipikirkan guru untuk menumbuhkan nasionalisme, persatuan, dan toleransi. 4. Mengingatkan peserta didik untuk senantiasa menjaga kesehatan selama masa pandemi covid-19. 5. Salam dan do'a penutup dilakukan secara mandiri dengan instruksi dari guru.	

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.

**Mengetahui,
Kepala Sekolah**

**Pare'-pare', 5 Januari 2022
Guru Kelas VI**

HJ.RATNAH,S.Pd

SAHARA,S.Pd

NIP. 19710730 199307 2 001

NIP.19811028 201407 2 002

Lampiran

PENILAIAN PROSES DAN HASIL BELAJAR

Penilaian Sikap

No	Nama	Perubanan tingkah laku											
		Santun				Peduli				Tanggung Jawab			
		K	C	B	SB	K	C	B	SB	K	C	B	SB
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1												
2												
3												
4												
5												
Dst												

Keterangan:

K (Kurang) : 1, C (Cukup) : 2, B (Baik) : 3, SB (Sangat Baik) : 4

Penilaian

1. IPS

Proses pencarian informasi dinilai dengan catatan.

2. IPA

Laporan percobaan dinilai dengan daftar periksa.

No	Indikator	Ya	Tidak	Catatan
1	Siswa menuliskan tujuan percobaan dengan tepat.			
2	Siswa menuliskan alat dan bahan secara lengkap.			
3	Siswa menuliskan langkah-langkah percobaan.			
4	Siswa menuliskan hasil percobaan.			
5	Siswa menuliskan kesimpulan.			

3. Bahasa Indonesia

Diskusi tentang daftar riwayat hidup..

Pengayaan

Siswa dapat melakukan eksplorasi menggunakan magnet untuk mengidentifikasi benda-benda magnetis dan nonmagnetis yang ada di sekitar mereka.

Remedial

Siswa yang belum mampu mengidentifikasi benda magnetis dan nonmagnetis akan mengikuti penguatan dengan pendampingan guru. Siswa dapat bereksplorasi dengan berbagai benda di sekitar mereka.

Kerja Sama dengan Orang Tua

Siswa diminta melakukan percobaan untuk mengetahui benda magnetis dan nonmagnetis yang ada di sekitar rumah. Siswa menulis laporan berdasarkan percobaan yang dilakukan.

Siswa mendiskusikan laporan yang mereka buat dengan orang tua.

Siswa diminta mempresentasikan percobaan ini di depan kelas sesuai jadwal yang ditentukan guru.